

La Asamblea Nacional Legislativa organiza el Programa “Miembros de la ALN se Encuentran con la Población” de 76 provincias en el Edificio Parlamentario, la cual brinda una oportunidad de reunión entre el sector público y la población y refleja las problemáticas de cada zona divididas en 7 temas principales.



14 de septiembre de 2018 – La Asamblea Legislativa Nacional (ALN) organizó el Programa “Miembros de la ALN se Encuentran con la Población” de 76 provincias en la Sala de Reuniones del Parlamento. El encuentro se realizó entre los Miembros de la ALN, el Gabinete, representantes del sector público y la población; aproximadamente 700 personas en total. Se escucharon y revisaron los problemas existentes en cada zona del país divididos en 7 temas principales, para remediar y desarrollar las zonas afectadas.

La Asamblea Legislativa Nacional organizó el Programa “Miembros de la ALN se Encuentran con la Población” que reunió a los Miembros de la ALN, el Gabinete, los gobernadores, los representantes provinciales y locales, los representantes de comunidades y de Ministerios y agencias estatales relevantes, aproximadamente 700 personas en total.

El Excmo. Prof. Pornpetch Wichitcholchai, Presidente de la Asamblea Legislativa Nacional (ALN), afirmó que el Programa “Miembros de la ALN se Encuentran con la Población” benefició a todas las partes por ser participantes y señalar los problemas existentes a la ALN y permitirá solucionar los problemas expedita y efectivamente. La mayoría de los problemas se atendieron por el proceso legal y fueron incluidos en el plan de solución de las agencias estatales relevantes. Esperó que esta reunión entre la población, gobernadores y la ALN de hoy dirigirá al proceso de solución sistemáticamente y beneficiará a la población y orientará a la reforma nacional según la Estrategia Nacional, para el desarrollo sostenible y la prosperidad de la nación.

El Excmo. Sr. Surachai Liengboonlertchai, Primer Vicepresidente de la ALN, mencionó que el Programa “Miembros de la ANL se Encuentran con la Población” orientó a los Miembros de la ALN a diseminar el papel del poder legislativo y les permite conocer y escuchar los problemas de la población en cada zona, y así transmitir estas inquietudes al Gobierno para su atención. Hoy día, los Miembros de la ALN presentarán la imagen completa de cada problema y los representantes de las comunidades reflexionaron los problemas de su propia zona. De esa manera, los representantes del Gobierno tuvieron la oportunidad de escuchar estos problemas y trataron de solucionarlos con éxito.

El Excmo. Sr. Peerasak Porjit, Segundo Vicepresidente de la ALN, como Presidente de la Comisión de Operación del Programa “Miembros de la ALN se Encuentran con la Población” manifestó que este Programa fue creado por la Constitución que designa a la ALN como el poder legislativo para escuchar y recibir las denuncias de la gente y solucionar estos problemas. Inició funciones el noviembre de 2014 y los Miembros de la ALN han visitado a las zonas afectadas en 41 ocasiones, e integraron su labor con el Gobierno, la ALN, las agencias estatales provinciales y locales y la gente, para solucionar estos problemas en cada provincia y al interior de ellas. Además, estableció la comisión de seguimiento de las tareas asignadas y continuamente informaban sobre los avances a la gente.

Por parte del Gabinete, por ejemplo, el Excmo. Sr. Suwapan Tanyu-wattana, Ministro de la Oficina del Primer Ministro, el Excmo, Sr. Arkhom Termpittiyapaisith, Ministro de Transporte, el Excmo. Sr. Weerasak Kowsurat, Ministro de Turismo y Deportes, agradecieron a la ALN por asistir al Gobierno para escuchar y recibir las denuncias de la gente y acelerar el proceso de solución de los problemas. Esta reunión con la gente, parte del Programa “Miembros de la ALN se Encuentran con la Población”, que ofreció la oportunidad para recibir las denuncias cotidianas y de la economía, sistemáticamente regulará los problemas complejos y facilitarán y mejorarán la colaboración entre la ALN, el Gobierno y las agencias estatales relevantes. En consecuencia, solucionará los problemas existentes actualmente.

Los problemas divididos en 7 temas principales son : el problema de tenencia de tierras, de recurso de agua, de transporte, de agricultura, de economía, de medio ambiente y de sociedad.

- Tenencia de tierras : es la mayor denuncia de todas las que fueron sometidas a la ALN, especialmente del conflicto entre sector público y los habitantes locales, derivados por el anuncio de zonas restringidas superpuestas con el uso de la tierra por parte de sus habitantes. Sin embargo, el Gobierno estableció el procedimiento de solucionar los problemas de forma concreta y ha solucionado un gran número de los casos que habían ocurrido, por ejemplo, la distribución de tenencia de tierras en la manera de parcela más que 500,000 rai (aproximadamente 800 kilómetros cuadrados), la que benefició a más que 50,000 hogares. Distribuirá más que

300,000 rai (aproximadamente 480 kilómetros cuadrados) y confiscará más que 400,000 rai (aproximadamente 640 kilómetros cuadrados), propiedad de la Oficina de Reforma de Terrenos Agrícola que fueron ilegalmente ocupados, para distribuir a los hogares que lo requieran.

- Recurso de agua : es el segundo problema que tiene mayores denuncias recibidas por la ALN. El problema principal es la inundación y las repetidas sequías que afectan al sector agrícola y sector pesquero. La resolución será la gestión apropiada del recurso hídrico, especialmente la construcción de presas para conservar agua para la utilización y el control de inundaciones de manera permanente.

- Transporte : es el tercer problema de mayor magnitud en las denuncias recibidas por la ALN. La mayoría de las denuncias es sobre el retraso de construcción y asignación presupuestaria de las calles locales. La ALN ya colaboró con Ministro de Interior y las agencias estatales correspondientes para solucionar estos problemas.

- Agricultura : se han recibido más de 280 denuncias en este tema. La mayoría se enfoca en la disminución de los precios de productos agrícolas por la importación de productos extranjeros a Tailandia y por el contrabando. Se requieren la solución del Gobierno por mantener un precio justo para los productores, el apoyo del factor de producción y la distribución de tierra para el uso agrícola, el apoyo para la amortización de deudas y la disminución de las tasas de interés. Sin embargo, la ALN enmendó el proyecto de ley para apoyar y solucionar los problemas para los agricultores. Finalmente, está considerando el Proyecto de Ley de Arroz, mientras está arreglando el problema del contrabando de venta de productos agrícolas.

- Economía : la población se enfrenta a la problemática de altos gastos de vivienda con un bajo ingreso, la falta de fondos revolventes para impulsar la economía local, la disminución de los precios de productos agrícolas y el desempleo. Las soluciones posibles que requieren son la asistencia para obtener fuentes de financiamiento para la gente de bajos recursos, la rehabilitación vocacional para grupos de mujeres amas de casa, el alivio de la deuda para los hogares y de sector agrícola, y la promoción ocupacional. No obstante, la ALN promueve la economía de suficiencia, la utilización de recursos existentes en el país al grado más completo para la implementación del sistema informático a las ventas y la comercialización. Las denuncias ya fueron sometidas al Primer Ministro y se convino en la creación del esquema de valor de ser tailandés sostenible o el Proyecto de Tiendas con Bandera Azul (tiendas que venden los productos de consumo a bajo precio).

- Medio ambiente : el problema principal es la intrusión forestal y de zonas de manglares por los habitantes y por inversores, así como la tenencia inapropiada de tierras aprovechando las lagunas legales generadas durante los gobiernos anteriores. Las soluciones que quiere la

población es que el gobierno debe acelerar la confiscación de tierras invadidas por ocupantes ilegales y asignar terrenos para una utilización adecuada por los habitantes y aplicará la zonificación apropiada. También es necesario rehabilitar las tierras boscosas degradadas bajo la supervisión constante de la comisión conjunta del sector público y habitantes, y utilizar algunas áreas como destinos turísticos para generar ingresos en las comunidades aledañas.

- Sociedad : el problema principal es el consumo de drogas. La solución que desea la población es la creación de un proceso de cooperación entre todos los sectores. No obstante, el gobierno y las agencias relevantes han operado muchos métodos, por ejemplo, la prevención, la represión, la rehabilitación y la reintegración de los exdrogadictos a la sociedad a través del “Proyecto de Colaboración entre la Población y el Gobierno Combatir las Drogas Ilícitas”, que integran todas las partes.

(URL: <http://www.radioparliament.net/parliament/viewNews.php?nId=9996#.W6ty83szaUk>)

Traducido por:

Srta. Pathomporn Raksapolmuang

Funcionaria para Asuntos Exteriores (Nivel Profesional)

División de Español, Alemán y Árabe

Departamento de Lenguas Extranjeras

Secretaría de la Cámara de Diputados